

Markus Klein ist neuer Löschbezirksführer

Der Löschbezirk Innenstadt der Saarlouiser Feuerwehr hielt vor kurzem seine Jahreshauptversammlung ab.

SAARLOUIS (red) Markus Klein ist der neue Löschbezirksführer des Löschbezirks Innenstadt der Saarlouiser Feuerwehr. Er wurde vor kurzem auf der Jahreshauptversammlung zum Nachfolger von Stefanie Lange gewählt, die nach zweieinhalb Jahren ihr Amt aus persönlichen Gründen frühzeitig zur Verfügung gestellt hatte. Klein setzte sich in der Wahl gegen Brandmeister Holger Wagner durch.

Die Jahreshauptversammlung war laut Mitteilung der Feuerwehr ursprünglich schon für Januar angesetzt gewesen, ließ sich aufgrund der Einschränkungen durch die Corona-Pandemie aber nicht umsetzen. Nachdem die sinkenden Inzidenzwerte auch Lockerungen bei der Feuerwehr ermöglicht hatten, war eine Durchführung der Versammlung mit weiterhin geltendem Hygienekonzept nun möglich gewesen.

Im Jahresbericht spiegelten sich die Auswirkungen der Pandemie durch merklich zurückgegangene Einsatzzahlen wider.

Im Jahresbericht spiegelte sich die Pandemie und ihre Auswirkungen auf die Feuerwehr deutlich wider. So gingen merklich die Einsatzzahlen von ehemals über 200 Alarmierungen auf 182 runter, während durch Homeoffice und Kurzar-

beit gerade in der Tagesverfügbarkeit eigentlich sogar mehr Personal für Einsätze zur Verfügung stand als in den vergangenen Jahren. Veranstaltungen, Versammlungen oder

gar Treffen waren größtenteils nicht möglich, Übungen fanden entweder in kleinen Gruppen oder schließlich während des Lockdowns nur noch online statt. Alles nur ein reiner Notbetrieb. Stabil blieben hingegen die Mitgliederzahlen innerhalb der Aktiven, Jugend- und Alterswehr.

Produktion dieser Seite:

Ulrike Paulmann

Martin Trappen